

miércoles 26 de febrero de 2025

## La plaza de Princesa Yballa, en La Laguna, estrena un renovado parque infantil inclusivo

*El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, destaca que esta actuación permitirá que todos los menores de la zona puedan disfrutar y jugar en condiciones de igualdad, en un entorno seguro*



La concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna ha culminado la renovación del parque infantil ubicado en la plaza de Princesa Yballa, creando un espacio de juego moderno e inclusivo para la infancia del municipio.

El área infantil ha sido completamente renovado y dividido en dos zonas diferenciadas. Para los niños mayores, se han instalado dos torres conectadas por una pasarela, con tobogán y trepa, además de un columpio con asiento inclusivo. La zona para los más pequeños cuenta con tres complejos inclusivos con paneles y elementos interactivos, tres juegos de balanceo, dos muelles y un balancín colectivo, además de un columpio adicional.

Además de la mejora en los juegos, el parque incorpora seis nuevos bancos de mobiliario urbano, triplicando la cantidad existente hasta ahora, lo que favorecerá la comodidad de las familias y acompañantes. Asimismo, se ha llevado a cabo una intervención en la obra civil del espacio, con la reparación del pavimento, recrecidas y la instalación de una nueva rampa que elimina barreras arquitectónicas, facilitando la accesibilidad.

El proyecto ha supuesto una inversión cercana a los 60.000 euros y se enmarca en el plan municipal de renovación de parques infantiles, que busca modernizar y adaptar estos espacios a las necesidades de la infancia.

"Cada renovación es un paso más en nuestro compromiso de convertir los parques infantiles en espacios accesibles y seguros, donde todos los niños y niñas puedan compartir experiencias de juego sin limitaciones", concluyó Hernández.